これからも地域セ等に携わっています。 の事業において企画、

からも地域センタ

年委員の方々、地域の方

の方々等と協力をしなが貝の方々、地域の方々、学からも地域センターや青

います。

事業を盛り上げていきたいと

ますが、

他

、スポーツ推進委員は全て一他にも多くの歌い

板 地

年の

に残念ながら雨天中止と板橋地区運動会は、開会

をさ

域

スポーツ推進委員は青少年健全育成地区委員会や町会の理事や実行委員としても地域の事業や行事に関わっています。 6 ブロック・18 地区を 30 年度・31 年(令和元年) 度の 2 年間で各地区のスポーツ推進委員が関わるスポーツ行事等を紹介します

せていただきます。 せていただきます。 なりましたので、昨年度の話を式直後に残念たまし に分かれて競技を行います。各町されたメンバーが紅白2チーム町会長をはじめ各町会から選抜 がりました。会長の奮闘もあり、 きるよういろいろな種目があ 天気も良く運動会日和でし 運 動会の目玉は大玉転がし 動会はどの 方に参加いただいてい 年 回の記念大会で 代でも とても盛 参 た。 加 ー り 上 町 で、 り



り、 アリー ポーツでしょう。教室には最高で最適なニュ ず楽しめるスポーツなので野 と集中していました。男女を問わ たりして、 \mathcal{O} あ 白いボールを目掛けて投げた っと言う間にコツを掴み目標 ムに分かれて競技を始めると、 転がしたり他のボールに当て ダー ル 説 少しでも近くに置こう のデモ、そしていざチ 明から始まりジュニ] 外 ス

式にしたのでみんな真剣にや しんでくれました。 町では各班 このゲー ムとも絡め総得点形 総 光当り 0 試 合と つ

持ち取り組 でパラリンピック競技でもあるい者向けに考案されたスポーツ がりました。 事を説明すると、どの子も関心を として企画しました。これは障が ボッチャをレクリエー年の夏の八ヶ岳野は む 事 が 出来て盛り上 外 ーション 教室で



私

たちス

ポ 1

ツ 推

進

委

員 は ゲ

ら子どもたちのグルー に説明しました。やルールの大切さを子どもたち 大逆 にも役立ちました。 競 ムの審判を行 技 転もあるボッチャの 0 面白さもさることなが いながら、 プづくり 一投で

「オリンピックデーラン」板橋大会

体戦を約2時間行い、会場の板橋もたちが10チームに分かれて団始。小三から中一まで80人の子ど 始。小三から中一まで80人の子どャの説明を行い、早速ゲーム開テーションに起源があるボッチ なりました。 館は賑やかな歓声 区立榛名林間学園の大きな体育 委員から身体障害者のリハビリ 技であるボッチャ。 ました。パラリンピックの正式競 動」においてボッチャ体験を行 いるニ 地区では今年の 泊三日の スポーツ推進)「榛名野外活ーの夏、毎年行 つぱ

0 10



3 月 15 $\begin{array}{c} 2 \\ 0 \\ 2 \\ 0 \end{array}$ 2月9日 (日) 28 回区 お 日 (日) 板橋Cityマラソン 民ドッジボール大会 荒川河川敷内特 小豆沢体育館

会場板橋Ci

t

ソマラソンコー

ス

ため充実した紙面をお届け フティング体験。 楽しい時間を過ごしまし 今後も我々の活動を知って 来年も宜しくお願 初日は参加者全員が初めての 一年ぶ りに宿泊 エキサイティン 研修を行 いたします。 いします。 た。 いま 頂く ブ ラ L

んなで応 東京大会です。 、よ来年 ました。 対親睦を

スを歩き、オリンの2・5㎞のコー ます。 な話を聞いた時のいろ らと共に、公園内 深めてい ハンマー 園で開かれました。このイ オリンピックデー(6月 ながら ックに出場し 0人の参加者 人のオリンピア 11 月 よい 今回は、 毎年全国各地で実施されてい 15日(日)に、都立城北中央 いろいろ -投げ たり 代表の室伏由佳さんら 04年アテネ五輪女子 ノンが参 23 日)を記 加し、 ーベント 約 5

区民文化部スポーツ振興課 TEL 3579 - 2652